

La Clinique Amiia

l'harmonie entre santé et esthétique

Fondée sur l'amitié et une vision commune, la clinique Amiia à Lausanne allie médecine, esthétique et bien-être. Debora et Marie nous racontent comment elles ont créé un lieu où l'humain est au centre.

-/ Founded on friendship and a shared vision, Amiia Clinic in Lausanne combines medicine, aesthetics, and wellness. Debora and Marie share how they created a space where the human being is at the heart of everything.

Propos recueillis par Linda Cohen

Racontez-nous l'histoire de la clinique Amiia et ce qui a motivé sa création ?

Amiia est le fruit d'une vision partagée: proposer une médecine de qualité dans un cadre professionnel et apaisant. Après plusieurs années de travail ensemble, nous avons voulu créer une clinique qui nous ressemblent: exigeante, fluide et centrée sur le patient.

Comment parvenez-vous à offrir une prise en charge aussi large et spécialisée ?

La clinique repose sur trois pôles complémentaires: l'esthétique, la polyclinique médicale et le bloc opératoire, auxquels s'ajoute un pôle de médecine fonctionnelle et de longévité.

Quels services ou soins sont aujourd'hui les plus demandés ? Les traitements stimulant la production de collagène sont les plus recherchés, ainsi que les consultations de médecine préventive visant à optimiser énergie, métabolisme et bien-être global.

Qu'est-ce qui vous a amenées à adopter une approche holistique ?

Les patients souhaitent une prise en charge globale réunissant santé, esthétique et compréhension des équilibres biologiques. Amiia centralise ainsi différentes expertises.

Amiia Clinique
Rue Centrale 19, 1003 Lausanne
+41 21 577 63 53
amiaclinique.ch



«L'objectif est de renforcer la médecine préventive et la santé féminine, et continuer à faire évoluer la médecine esthétique vers des résultats naturels.»

-/ Tell us the story of the Amiia Clinic and what motivated its creation?
Amiia is the result of a shared vision: providing high-quality medical care in a professional, calming environment. After several years of working together, Debora and Marie wanted to build a clinic that reflected who they are, demanding, streamlined, and deeply patient-centered.

How do you manage to offer such a broad and specialized range of treatments?
The clinic is built around three complementary pillars: aesthetic medicine, a multidisciplinary medical unit, and a surgical department, with an additional focus on functional and longevity medicine.

Which services or treatments are currently the most in demand?
Collagen-stimulating treatments are among the most sought-after, along with preventive medicine consultations aimed at optimizing energy, metabolism, and overall well-being.

What led you to adopt a holistic approach?
Patients increasingly seek comprehensive care that brings together health, aesthetics, and an understanding of biological balance. Amiia brings these different areas of expertise under one roof.

Quels sont vos projets pour 2026 ?

L'objectif est de renforcer la médecine préventive et la santé féminine, et continuer à faire évoluer la médecine esthétique vers des résultats naturels.

Comment voyez-vous évoluer la médecine esthétique, la chirurgie esthétique et la médecine préventive ?

La médecine esthétique tend vers des résultats subtils et durables; la chirurgie devient moins invasive; la médecine préventive prend une place croissante, permettant aux patients d'anticiper les déséquilibres et de devenir acteurs de leur santé.

What are your plans for 2026?

Strengthening preventive medicine and women's health, while continuing to advance aesthetic medicine toward natural-looking results.

How do you see aesthetic medicine, cosmetic surgery, and preventive medicine evolving?

Aesthetic medicine is moving toward more subtle and long-lasting results; surgery is becoming less invasive; and preventive care is gaining importance, enabling patients to anticipate imbalances and take an active role in their health.

